

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisis data di atas, penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) berhasil sesuai dengan PMDTT Tahun 2020 Nomor 13 tentang prioritas penggunaan dana desa yang dilaporkan pada tahun 2021. Dapat disimpulkan keberhasilan ini juga ditopang oleh kejelasan mekanisme, peran anggota yang ada di Kalurahan Wedomartani, dan kedisiplinan pimpinan dalam prosedur administrasi dalam penyaluran Bantuan Langsung Dana Desa (BLT-DD) di Kalurahan Wedomartani. Secara umum tidak ada kendala yang berarti dalam proses pengelolaan kas desa saat menyalurkan bantuan tunai langsung di Kalurahan Wedomartani.

Pada tahap perencanaan, pemerintah kalurahan wedomartani sudah memiliki kelengkapan data, perencanaan dalam kelompok sasaran penerima bantuan langsung tunai, besaran anggaran dan rencana penyaluran bantuan langsung tunai. Selanjutnya pada tahap pelaksanaan pemerintah kalurahan Wedomartani telah berhasil menyalurkan bantuan langsung tunai sebesar Rp 548.400.000 Juta dari dana desa yang telah dianggarkan. Berkurangnya realisasi anggaran penyaluran Bantuan Langsung Tunai tersebut diakibatkan oleh perubahan data kelompok sasaran yang dimana ada yang namanya double dan ada masyarakat yang meninggal sehingga dana tersebut dialihkan/dimasukan ke kas kalurahan. Selanjutnya pada tahap penatausahaan

adalah tahap pencatatan setiap penerimaan dan pengeluaran kegiatan yang menggunakan dana desa dalam buku kas umum (BKU) dan ditutup setiap akhir bulan yang dilakukan oleh Kaur Keuangan sebagai pelaksana fungsi kebhendaharaan. Selanjutnya yaitu pada tahap pelaporan dan pertanggungjawaban Pemerintah Kalurahan Wedomartani telah melakukan proses pelaporan secara online dan offline sesuai prosedur teknis Pemerintah Kabupaten Sleman.

5.2. Saran

Penulis sendiri sangat menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam pembuatan karya ini. Hal ini memungkinkan lebih banyak peneliti untuk berkembang. Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, peneliti memberikan saran kepada pemerintah kalurahan, masyarakat dan peneliti selanjutnya sebagai berikut:

- 1) Pemerintah desa perlu menyediakan data perencanaan, kelompok sasaran, besaran anggaran dan waktu penyaluran kelompok sasaran dalam proses pengelolaan dana desa terkait penyaluran bantuan tunai langsung.
- 2) Penerima Bantuan Langsung Tunai hendaknya menyesuaikan data agar nama penerima tidak terduplikasi untuk memudahkan penyaluran Bantuan Tunai Dana Desa (BLT-DD).

- 3) Diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengkaji/mengangkat isu lebih dalam dan menggali lebih banyak informasi dan data terkait efektivitas Bantuan Langsung Tunai.

